

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aiptu A Fauzie sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Apr 1, 2024 - 10:29



Aiptu Akhmad Fau
-6°48'31", 106°37'53"
01/04/2024 09:42

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aiptu A Fauzie sambang Warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, menjalankan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh antusias dan kesungguhan di Kp. Cisasah Desa Tugubandung, Kecamatan

Kabandungan, pada hari Senin, tanggal 01 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB itu berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie didampingi oleh Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan berbagai himbauan dan pesan kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat setempat. Salah satu fokus himbauan adalah tentang kewaspadaan selama musim hujan untuk mengantisipasi kemungkinan bencana alam seperti tanah longsor dan sejenisnya.

Tak hanya itu, mereka juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat dianggap penting sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Selain memberikan himbauan secara langsung, Aiptu A Fauzie juga memastikan bahwa warga memiliki akses langsung untuk memberikan informasi terkait situasi kamtibmas melalui nomor handphone pribadinya yang sudah disediakan sebelumnya.

Kegiatan Door to Door System ini mendapatkan apresiasi yang tinggi dari masyarakat setempat, yang merasa senang dengan kehadiran dan perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan aparat kepolisian. Semoga kegiatan ini dapat menjadi langkah awal yang baik dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung ini tidak hanya menjadi ajang penyampaian pesan kamtibmas, tetapi juga menjadi momentum untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.